620mma viernes, 25 de junio del 2010 **INTERNACIONALES**





MILLONARIO DISPOSITIVO DE SEGURIDAD EN CANADÁ



Un impresionante dispositivo de seguridad se inició este jueves en la región de Toronto, Canadá, que se dispone a recibir a decenas de jefes de Estado y de Gobierno, así como a miles de manifestantes en ocasión de las cumbres del G-8 y del G-20. El costo del dispositivo ronda los 1 000 millones de dólares. Las principales manifestaciones anunciadas (y circunscritas a zonas autorizadas) tendrán lugar el sábado, cuando se inicie la reunión de los dirigentes de los 20 principales países industrializados y emergentes. (AFP)

CONSOLIDAN NEXOS VIETNAM-CAMBODIA



La consolidación de los nexos entre Cambodia La consolidación de los nexos entre Cambodia y Vietnam fue ratificada en Hanoi, durante las sendas entrevistas del rey cambodiano, Norodom Sihamoni, con el secretario general del Partido Comunista de Vietnam, Nong Duc Manh, y el presidente vietnamita, Nguyen Minh Triet. También Min Triet dialogó con el antiguo monarca cambodiano, Norodom Sihanouk, quien integra la Familia Real de Cambodia, de visita en Vietnam. En la foto, Sihamoni (derecha) y Nong Duc Manh. (VNA) y Nong Duc Manh. (VNA)

BOMBAZO EN MINISTERIO GRIEGO Un policía murió como consecuencia de la explosión de una bomba en Atenas, en la sede del Ministerio de Orden Público de Grecia, que supervisa las operaciones policiales del país. Un vocero policial dijo que el ministro Michalis Chryssohoidis se encontraba en el edificio en el momento de la explosión, pero no resultó herido. El explosivo, oculto en un paquete que parecía un regalo, estalló en el séptimo piso del Ministerio, situado cerca del centro de Atenas. (Europa Press/AP)

CONSULTA PARA ELABORAR

CONSTITUCIÓN

El presidente de Zimbabwe, Robert Mugabe, y su ex rival opositor, el primer ministro, Morgan Tsvangirai, ratificaron la realización de una consulto popular popu sulta popular para elaborar una nueva Constitución. Mugabe, quien dirige los destinos de este Estado desde 1980, prometió que el proceso de recogida de criterios se llevará hasta el fin para que la población debata y escoja la naturaleza de la nueva Carta Magna. (PL)

PARA RESTAURAR LA CONFIANZA



La secretaria de Relacion es Exteriores de la India, Nirupama Rao (foto), expre-só en Islamabad a su homólogo de Paquistán, Salman Bashir, Salman Basnir, que ambas nacio-nes "deben traba-jar para restaurar la confianza, en aras de un diálogo

global y sosteni-ble" y "denegar a los elementos terroristas cual-quier oportunidad de hacer descarrilar este pro-ceso". A su vez, Bashir destacó que el Gobierno paquistaní "no permitirá que su suelo se utilice" para actividades terroristas contra la India. (EFE)

■ ARRESTADOS MIEMBROS DE LA CAMORRA

Un clan de la Camorra, la mafia napolitana, fue desarticulado con el arresto de 82 personas en desarticulado con el arresto de 82 personas en la provincia italiana de Nápoles. Los arrestados fueron acusados de asociación camorrista, intento de homicidio, extorsión y tráfico de drogas. Treinta de los imputados ya estaban en la cárcel por otros motivos y los otros 52 fueron detenidos en diversas localidades de la provincia italiana. El operativo resultó de una investigación de 10 años efectuada por la fiscalía antimafia de Nápoles. (Notimex)

Inaugurada cumbre de ALBA a nivel de expertos

OTAVALO, Ecuador, 24 de junio.—Con unos 300 delegados gubernamentales, indígenas y afrodescendientes de los países integrantes de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA), quedó inaugurada hoy la cumbre de ese mecanismo de integración a nivel de expertos en Otavalo (60 kilómetros al norte de Quito), cita que tiene el propósito de debatir sobre plurina-

cionalidad y comercio, reporta AFP.

Los participantes pidieron reconocer a los sectores sociales que han estado marginados de la política -como los pueblos nativos— y reducir el impacto de la explotación de los recursos naturales.

En esa línea, el ministro de Relaciones Exteriores boliviano, el indígena David Choquehuanca, pidió recuperar el respeto por la naturaleza para "poder salvar al planeta y a la humanidad". "Siempre se puede, si no se pudiera no estaríamos aquí", explicó. "Varios países han tomado conciencia de que nuestro planeta es nuestra madre", afirmó.



Por su parte, la ministra ecuatoriana de Pueblos, Alexandra Ocles, dijo que "los procesos de integración y articulación" deben reconocer "historias e identidad".

El ALBA concibe la integración como un espacio para reconocer la diversidad cultural, y privilegiar la producción de bienes, en función de satisfacer las necesidades humanas rompiendo la lógica de la acumulación de capital.

La cumbre se realiza entre este jueves y el viernes, con la participación de autoridades indígenas y afrodescendientes, que debaten sobre planes de integración y reconocimiento de su cultura.

Incremento del desempleo en Francia



En Francia 2 699 600 personas se encuentran en paro total. Foto: AFP

PARÍS, 24 de junio. — Las personas que en Francia se encuentran en paro total ascendieron a 2 699 600, encuadradas en la categoría A, lo cual supuso una subida de 0,6% en abril.

De acuerdo con las cifras aportadas por el Ministerio de Economía, el incremento para un año es de 7,1%.

Así, el número de solicitantes de trabajo,

incluyendo las categorías B y C (dispuestos a aceptar un contrato temporal o un trabajo a tiempo parcial), se situó en 3 942 900 personas en Francia metropolitana, informó PL.

Los mayores de 50 años son los más afectados. En un año, el paro en este rango de edad registró un alza de 17.9%.

Mientras, DPA reportó que España podría necesitar hasta siete años para reducir la elevada deuda del sector privado,

alerta hoy la Comisión Europea en un informe divulgado en la capital belga.

Además, los expertos del Ejecutivo comunitario aseguran en el "informe trimestral sobre la eurozona" que el proceso de saneamiento de la deuda del ámbito privado tendría una consecuencia muy negativa en las perspectivas de crecimiento a mediano y largo plazo para España.

Nhama v Madvádav sa raiman an la Casa Rianca V**vallia y m**cutcuct 3c iculicii cii la va3a vialiva

WASHINGTON, 24 de junio. —El logro de un clima de distensión aparece como uno de los éxitos de la reunión sostenida hoy entre el presidente Dmitri Medvédev, de Rusia, y su anfitrión, el estadounidense Barack Óbama, reportó PL.

Tras una reunión de cerca de una hora, ambos dignatarios hicieron comentarios y respondieron preguntas a los medios de prensa.

Entre los temas abordados estuvo la situación en Kirguizistán, país que según acordaron ambos gobernantes, recibirá ayuda humanitaria coordinada por parte de Washington v Moscú.

Por otra parte, Obama apoyó la incorporación de Rusia en la Organización Mundial de Comercio (OMC). La nación euroasiática es la única potencia económica fuera de ese foro.

El presidente ruso dijo que examinaron además, situaciones como los programas nucleares de Irán, República Popular Democrática de Corea y la crisis en Oriente Medio.

Marea negra cubre playas de Pensacola

Lo consideran el mayor golpe de crudo al estado de la **Florida**

MIAMI, 24 de junio. —El derrame de petróleo en el Golfo de México cubrió unos 4,8 kilómetros de las playas de Pensacola, en el noroeste de Florida, en el mayor golpe de la creciente marea negra al estado, que ingresa importantes cifras gracias al turismo, informaron las autoridades, según Notimex

El "mousse", un tipo de desecho de petróleo, fue descubierto el miércoles en el tramo entre el muelle de la playa de Pensacola y la estación de vigilancia en Fort Pickens, informó el Departamento de Respuesta al desastre de Florida.

Empleados trabajan en la limpieza de las playas, mientras los residentes están en alerta y expresan su impotencia y frustración al observar que la "temida marea negra" arriba a sus playas.

El hundimiento de la plataforma Deepwater Horizon, que llegó a su día 66, ya afectó las costas de Louisiana, Alabama y Mississippi, en lo que se considera el peor desastre petrolero en la historia de Estados Unidos.

La British Petroleum (BP), responsable del derrame, intenta recoger la mayor cantidad de petróleo posible, pero el crudo sigue emanando y no se prevé una solución definitiva hasta agosto, cuando concluya el primero de dos pozos de alivio que se construyen en la actualidad.

Celebran aniversario de batalla de Carabobo y Día del **Ejército Nacional** bolivariano

Con la colocación de cinco ofrendas florales ante la estatua ecuestre del libertador Simón Bolívar, ubicada en la Avenida de los Presidentes de La Habana, se celebró hoy el aniversario 189 de la histórica Batalla de Carabobo, que sello la independencia de Venezuela, y el Día del Ejército Nacional bolivariano.

Presidieron la ceremonia Ronald Blanco La Cruz, embajador de esa nación sudamericana en Cuba, y Eusebio Leal Spengler, Historiador de La Habana.

El embajador Blanco La Cruz, en declaraciones a la prensa, señaló que en el pensamiento de Bolívar, de José Martí y de nuestros próceres, están las ideas para lograr la definitiva libertad.

Se encontraban presentes, además, miembros del cuerpo diplomático acreditado en Cuba. (J.D.N)